

Importancia de los controles internos

Escrito por Omar Camero

Miércoles, 02 de Septiembre de 2009 09:30 - Actualizado Sábado, 28 de Abril de 2012 21:26

El establecimiento de controles internos en las empresas, es de mucha importancia para:

- 1) Salvaguardar los activos de la empresa, ya sea de fraudes o de usos mal intencionados.

- 2) Obtener información que permita medir lo adecuado de los registros contables.

Según (Meigs, W; Larsen, G. 1994:49), el propósito del control interno es: "Promover la operación, utilizar dicho control en la manera de impulsarse hacia la eficaz y eficiencia de la organización".

Por otro lado la falta de controles internos, son una de las principales causas de quiebras o cierres de empresas, al no contar con información que permita medir lo adecuado de sus registros y que no permita detectar fraudes a tiempo.